

Aniversario de la Revolución "Mujer, Vida, Libertad"

Declaración del Consejo Nacional del Kurdistán - KNK

Hace un año, la joven kurda Jina Amini fue brutalmente torturada por las fuerzas del régimen iraní. Tras una larga lucha liderada por las mujeres en el este de Kurdistán y en todo Irán, el pueblo de Irán se levantó tras el lema "Mujer, Vida, Libertad" y se manifestó masivamente contra la opresión del régimen.

Durante estas manifestaciones, las fuerzas del régimen han atacado brutalmente a los activistas, provocando que cientos de personas perdieran la vida, miles resultaran heridas y decenas de miles fueran arrestadas. Muchos activistas han sido detenidos y su futuro resulta incierto; algunos de los prisioneros han sido ejecutados y las ejecuciones se siguen realizando.

Durante más de 40 años, la República Islámica de Irán ha estado violando los derechos humanos; en primer lugar, los de las mujeres, y también los derechos democráticos de todo el pueblo iraní. Irán se ha convertido en una prisión inmensa para las mujeres y para todo el pueblo iraní.

El pueblo de Irán está insatisfecho, hastiado y quiere libertad y un país democrático. Estas protestas son una muestra más de este malestar e insatisfacción.

Como Congreso Nacional del Kurdistán – KNK, consideramos legítimas las demandas de libertad del pueblo y su deseo de construir un país democrático, apoyamos a los manifestantes y a todos los activistas. También condenamos los ataques del régimen iraní a los manifestantes y la ejecución de activistas.

Actualmente nos encontramos ante el primer aniversario de la Revolución Mujer, Vida, Libertad, cuya fecha es el día 16 de septiembre. Dentro y fuera de las fronteras de Irán, el pueblo iraní se está preparando para este aniversario. Los partidos del Kurdistán oriental hacen el mismo llamamiento con una sola voz. La unanimidad de las fuerzas de Kurdistán nos hace sentir felices y esperanzados.

Hacemos un llamamiento a todos los kurdos y a todo el pueblo de Irán a participar en las actividades del aniversario y apoyar por todos los medios la Revolución Mujer, Vida, Libertad. También llamamos a las fuerzas democráticas de todo el mundo para que no dejen solo al pueblo de Irán y apoyen a los activistas contra los déspotas. Precisamente en este momento han aumentado las amenazas del Estado iraní contra las fuerzas de Kurdistán. Irán conmina a las fuerzas del Kurdistán oriental a que depongan las armas y evacuen sus bases en el Kurdistán meridional antes del 19 de septiembre.

Esta es una situación peligrosa e inaceptable. Irak e Irán han llegado a un acuerdo sobre este tema, y las recientes declaraciones del gobierno iraquí profundizan esta peligrosa situación. El gobierno de Irak, y especialmente los líderes de la región del Kurdistán, no deberían aceptar las acciones de Irán ni esta situación. Por ello, hacemos un llamamiento a todos los partidos y organizaciones políticas del Kurdistán oriental a formar un frente común lo antes posible y actuar contra los ataques. Igualmente, llamamos a todas las fuerzas de oposición de Irán a unirse para establecer un país libre y democrático y permanecer unidas contra el régimen. Afirmamos una vez más que ocupamos nuestro lugar entre el pueblo del Kurdistán oriental y el pueblo de Irán, y por ello también reclamamos a todos los kurdos a no dejar solo al pueblo del Kurdistán oriental y a participar en las actividades del aniversario de la Revolución Mujer, Vida, Libertad.

Consejo Ejecutivo del Congreso Nacional del Kurdistán – KNK

